



Santri Berprestasi Peroleh Bantuan

UMBULHARJO, BERNAS

Sejumlah santri serta siswa berprestasi di Kota Yogyakarta memperoleh bantuan uang pembinaan dari Badan Amil Zakat Nasional (Baznas) Kota Yogyakarta. Bantuan tersebut secara simbolis ditasarufkan (diserahkan) oleh Penjabat (Pj) Walikota Yogyakarta Drs Sulistyono SH CN MSI, Kamis (5/1) kemarin, di Masjid Diponegoro Komplek Balaikota Yogyakarta.

Menurut Sulistyono, prestasi yang diraih oleh para juara mestinya jangan hanya berhenti sampai di sini. Artinya jangan cepat puas dengan prestasi yang dicapai saat ini, karena hari esok masih banyak tantangan lebih menjanjikan prestasi.

Generasi sekarang, lanjut dia, harus lebih baik dari para pemimpin yang sekarang menjabat, sebab ke depan permasalahan-permasalahan semakin kompleks dan membutuhkan generasi cerdas serta siap pakai.

"Jangan bangga dulu dengan apa yang kalian raih saat ini namun harus belajar dan berlatih lagi untuk benar-benar menjadi orang yang berguna bagi bangsa, negara maupun agama," kata dia.

Menurut Sulistyono, belajar di lingkungan masjid memang lebih banyak manfaatnya. Selain belajar ilmu pendidikan umum, juga sekaligus belajar ilmu agama serta belajar disiplin menjalankan ibadah tepat waktu.

Dia menambahkan, bantuan tidak hanya diberikan kepada

santri berprestasi tetapi juga perlu diberikan kepada mereka yang wajib menerima manfaat. Dari tahun ke tahun dana Baznas semakin meningkat. Untuk itu Baznas perlu lebih jeli dan teliti menyalurkan bantuan.

Ketua Baznas Kota Yogyakarta Prof Dr H Muhammad M Ag menjelaskan, target infak tahun 2016 direncanakan mendapatkan Rp 3,3 miliar, namun mampu melebihi target yakni Rp 3,4 miliar, dan nantinya akan disalurkan melalui Program Jogja Cerdas.

Tahun 2016, lanjut dia, Baznas mengadakan beberapa lomba di tingkat Kota Yogyakarta yakni cabang Lomba Pospeda, Porsadin, FASI, MTQ, STQ, KSM dan Aksara dengan total peserta 231 siswa atau santri.

Sedangkan lomba yang diikuti 95 santri di tingkat DIY meliputi lomba Pospeda, MQK, MTQ Umum, MTQ Sekolah serta KSM.

Menurut Muhammad, pentasarufan kali ini berupa bantuan kepada 11 pemenang lomba MTQ umum, serta pemberian penghargaan siswa berprestasi bidang agama Islam.

Pemenang lomba tingkat Kota Yogyakarta mendapatkan uang pembinaan Rp 250 ribu dan tingkat DIY Rp 350 ribu, sementara lomba tingkat nasional sebesar Rp 500 ribu. "Pada saat ini kami menyalurkan bantuan total sebesar Rp 200 juta," ungkapnya. (*)



SERAHKAN BANTUAN – Pj Walikota Yogyakarta Sulistyono secara simbolis menyerahkan bantuan kepada perwakilan santri berprestasi, Kamis (5/1), di Masjid Diponegoro Balaikota Yogyakarta.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Baznas	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005